

Hola Roberto y amigos

Ya estoy en Bávaro (R. Dominicana) y lo primero que hemos hecho, María y yo, ha sido visitar la escuela El Cortecito. Funciona bien, pero ahora sólo hay tres profesoras. De cuatro que había hace unos meses (dos, en nómina de la Secretaría de Educación y dos, pagadas por organizaciones privadas, como Rotary y una ONG Argentina) hemos pasado a tres, en la actualidad. Una se ha ido porque la ONG Argentina dejó de pagarla hace meses.

El RC de Heidelberg (y anteriormente el RC Junípero Serra) ha pagado a una de las tres profesoras con un fondo que se ha agotado en este mes de Octubre. En previsión de ello, nosotros, a principios de 2011, hemos animado a la profesora Olga para que presentara su aplicación para entrar en la nómina del Estado, previendo que el fondo rotario se agotaría en Octubre, cosa que hizo y su aplicación fue aprobada y llegó hace unos días la APROBACION ESCRITA...Pero (siempre hay algún pero en un país como R. Dominicana) la aprobación era sólo para cubrir una "tanda" (media jornada) y no la jornada entera. El Delegado Regional rechazó la Aprobación alegando que era indispensable que fueran las dos tandas de mañana y tarde, ya que hay 270 alumnos y sólo tres profesoras.

Vamos a pedir a un rotario local que tiene influencia en el Gobierno que se entere de cómo irá la Aprobación definitiva y si va a tardar mucho. Mientras tanto, habría que cubrir el sueldo hasta que el estado pague a la profesora o se defina con esto de las tandas, siempre que sea un periodo de tiempo razonable. Los rotarios ya hemos hecho mucho para el funcionamiento de la escuela, ya que cuando la cogimos había una sola profesora con 40 alumnos y ahora hay 270. No creo que estemos obligados a más, pero dejo a vuestra consideración el seguir unos meses más, con el fin de dar la deseada continuidad a la enseñanza de esta gente. Casualmente nuestra profesora Olga, es el alma de la escuela.

Abrazos